

Los A.T.S. de Galicia peregrinaron ayer a Santiago

«Tenemos conciencia de los problemas sanitarios de España», dijo el oferente

SANTIAGO. — (De nuestra Delegación).

Las juntas provinciales de los Ayudantes Técnicos Sanitarios (A.T.S.) de Galicia acudieron el pasado domingo a Santiago al objeto de ganar el jubileo compostelano coincidiendo con la celebración de la festividad de su patrono, San Juan de Dios.

Un total de ochocientas personas se dieron cita a los actos que con motivo de esta jornada habían sido programados y que comenzaron con unas palabras de recepción por parte del delegado de A.T.S. en Santiago, don Juan Vidán Torres, a todos los asistentes en la Facultad de Medicina.

SESION ACADEMICA

Seguidamente, en el salón de actos de la misma Facultad, el vice-decano, doctor Suárez Núñez, pronunció una conferencia sobre «El dolor». Figuraban en la presidencia del acto el vice-decano, en representación del decano, que por motivos profesionales no pudo asistir, así como el doctor Carro Otero, teniente de alcalde que representaba a la primera autoridad local, y los presidentes de los Colegios de A.T.S. de La Coruña, señor Fuentes Otero; de Lugo, señor Cora Sánchez; de Orense, señor Bralo Rego, y de Pontevedra, señor García Lago, así como otras personalidades y representaciones.

El señor Vidán, una vez finalizado el acto académico, hizo nuevamente uso de la palabra para rogar al vice-decano de la Facultad de Medicina la creación en la Universidad de Santiago de las Escuelas Técnicas de Auxiliares, dado que todos los profesionales gallegos se ven obligados a realizar sus estudios en otras Facultades. Finalizado el acto, fue servido a los asistentes una copa de vino español.

Posteriormente, en el Hostal de los Reyes Católicos, tuvo lugar una comida de confraternidad a la que asistieron más de cuatrocientos comensales.

A las cinco y media de la tarde hicieron su entrada en la catedral para ganar las gracias jubilares los A.T.S. de Galicia, siendo recibidos a la entrada por una representación del Cabildo Catedralicio. Presentó seguidamente la ofrenda al Apóstol el delegado provincial de La Coruña, don Vicente Fuentes Otero, quien entre otras cosas dijo:

EXIGENCIA DE NUEVOS ESTATUTOS SANITARIOS

«Los Ayudantes Técnicos Sanitarios tenemos conciencia de los problemas del mundo actual, referido especialmente a

la sanidad española, y como organismo profesional sanitario, sentimos la exigencia de sus nuevos estatutos, que obliguen a sus miembros a estar activa y eficazmente presentes en la dinámica socio-profesional de la Sanidad española».

Contestó a la invocación el arzobispo de la Diócesis, mon-

señor Suquía y seguidamente el canónigo de la catedral compostelana, don Jesús Paredo Lafuente ofició la misa, finalizada la cual funcionó el botafumeiro.

Después de este acto religioso, tuvo lugar una recepción oficial en el Ayuntamiento compostelano, recibiendo a los peregrinos el teniente de alcalde, señor Pueyo Novo, a cuyas palabras de bienvenida contestó el señor Fuentes Otero.

Finalmente, y como colofón de los actos del domingo, tuvo lugar una fiesta en la boite del Hostal para todos los profesionales.

La Coruña: El convenio de Pinturas pasa a la Delegación de Trabajo

Aumento lineal de 3.500 pesetas en Construcción

En la Casa Sindical coruñesa, presidido por el delegado provincial de la Organización Sindical, se celebró el acto de conciliación del convenio colectivo de la Agrupación de Pinturas del Sindicato Provincial de la Construcción.

Al no haberse logrado avenencia, de acuerdo con la normativa vigente, pasan las ac-

tuaciones al delegado provincial de Trabajo para la evacuación de los trámites preceptivos y resolución que proceda.

CONVENIO DE LA CONSTRUCCION Y OBRAS PUBLICAS

En la reunión de la comisión deliberadora del convenio colectivo sindical de la Construcción y Obras Públicas que preside el inspector jefe de la Delegación de Trabajo, atendiendo a la recomendación del comité ejecutivo del Sindicato se acordó un aumento de 3.500 pesetas lineales para todas las categorías y de 1.500 pesetas pinche y aprendices, con efectos del 1 de febrero del año en curso.

Igualmente y con efectos del 1.º de enero del presente año se incrementarán en un 20 por ciento los jornales base del convenio.



Sobresido el sumario contra la «Comisión de los Ocho» de Correos

LA AUTORIDAD MILITAR IMPONE UN ARRESTO DE SEIS MESES A SEIS CARTEROS

MADRID, 8. — Los bufetes de don Antonio García-Trevijano Forte y don Eduardo del Campo Zapata han facilitado una nota en la que señalan que la autoridad militar decidió sobreseer el sumario 20-76 incoado contra la llamada «comisión de los ocho» de Correos e imponer un arresto de seis meses, por falta grave, a los

carteros militarizados, Santiago González, Andrés Martín Moya, Juan Ramón Martínez León, Artemio Fernández, José Nicolás García y Julio Garcerán.

Agregan los bufetes que la autoridad militar decidió inhibirse a favor del Tribunal de Orden Público en los casos de Jerónimo Lorente y Germán Escribano.— (EUROPA PRESS)

Protesta de más de un centenar de vecinos por el plan especial de la playa de Miño

En protesta de la puesta en trámite, en la Delegación de la Vivienda de La Coruña, del Plan Especial Playa Grande de Miño (que se entregó con fecha del 20 de enero de este año) ha sido enviado a dicha delegación un escrito con más de cien firmas de vecinos de la parroquia de Castro, en el municipio de Miño, que entre otras cosas exponen:

«Teniendo noticia de la presentación de un Plan Especial para relleno de las marismas o juncuales que existen por la espalda de la Playa Grande de Miño, canalización del río denominado Bajoy que desemboca en dicha playa, así como la construcción de edificios con veintitrés metros de altura, pedimos que se deneguen las licencias o autorizaciones».

Las causas que arguyen son: «Que el referido Plan viene a suponer una profunda transformación de la zona afectada, con gravísimas repercusiones de toda índole porque si en el aspecto de la bella panorámica turística supone un atentado, ya denunciado ante las autoridades u organismos competentes, y en la riqueza marisquera implica un perjuicio considerable, en el de la construcción significa el ir con-

tra todas las normas que hasta ahora se consideran vigentes y crear una serie de problemas gravísimos». Dichos problemas se consideran:

«La elevación de esas edificaciones de veintitrés metros de altura, aparte de romper la armonía del paisaje, «taponan» el lugar dejando a la Playa Grande aislada por completo del resto de los terrenos que la rodean, en detrimento de los mismos».

Además, en el informe presentado, se indican algunos aspectos singulares que envuelven el asunto, desde que se aprobó el Plan en una sesión del 14 de enero anterior, por el Ayuntamiento de Miño:

«El municipio de Miño venía sistemáticamente denegando licencias de obras en aquella zona, o delimitándolas en volúmenes y alturas, presentando se de pronto la postura ahora adoptada, autorizando a las pocas horas de haberse presentado, el plan o proyecto referido...».

Se da también el caso de que los terrenos donde se pretende edificar están comprendidos en la Zona Z 6 del Plan de Ordenación del Municipio de Miño, y según parece, en esa zona no están autorizadas edificaciones de ese tipo».

LA SEÑORA
† DOÑA CONCEPCION MENDEZ FERNANDEZ
 Que falleció en El Ferrol, el día 5 del actual, después de recibir los Santos Sacramentos.
 — D. E. P. —
LA FAMILIA DE LOPEZ LOUREIRO Y MENDEZ,
 AGRADECEN profundamente las muestras de afecto y condolencia recibidas con ocasión del fallecimiento, por cuyos favores les vivirán eternamente agradecidos.
 EL FERROL DEL CAUDILLO, 9 de marzo de 1976.

LA SEÑORA
† DOÑA ELENA VEIGA GARCIA
 Falleció el día de ayer, después de recibir los Santos Sacramentos, a los 72 años de edad.
 — D. E. P. —
 Su esposo, José Rey; hijas, Teresa, Carmen, Felisa y Dolores, Gumersindo José y Santiago; hijos políticos, hermanos, hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familia, RUEGAN la asistencia al sepelio al Cementerio General, acto que tendrá lugar a las CINCO de la tarde del día de hoy.
 Casa mortuoria: Entrepeñas, 18, bajo.
 («PompasFúnebres, S. A.»)

SEGUNDO ANIVERSARIO DEL SEÑOR
† DON JULIO FILGUEIRA VARELA
 Y XXXV DE SU HIJA
MARIA DEL CARMEN FILGUEIRA RIVAS
 — D. E. P. —
 Su esposa y madre, Carmen Rivas Noval; hijos y hermanos, Rafael y María del Pilar Filgueira Rivas; hijo político, Evaristo Pereira Pintos; hermanas, Fina y Gela; hermano político, Rafael Aladrén Prades; familiares, Pepita y Dolores Lorenzo Queiruga; primos, y demás familia,
 RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y la asistencia al Novenario de Misas que se celebran hoy, martes, día 9, a las SIETE de la tarde, en la iglesia de Santa María la Real de Sar, excepto el domingo, día 14, que se celebrará a las DOCE Y MEDIA, y la misma del día 19, que tendrá lugar a las DOCE Y MEDIA, favores por los que anticipan gracias.
 SANTIAGO, 9 DE MARZO DE 1976.

PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORITA
† PURECHA SANCHEZ FREIRE
 Y QUINTO DE SU HERMANO
GUILLERMO SANCHEZ FREIRE
 — D. E. P. —
LA FAMILIA SANCHEZ ROCHEFORT,
 RUEGA la asistencia al funeral que por el eterno descanso de sus almas, se celebrará mañana, miércoles, día 10, a las SIETE Y MEDIA de la tarde, en la iglesia parroquial de San Jorge, por lo que anticipan gracias.
 LA CORUÑA, 9 de marzo de 1976.

LA SEÑORA
† DOÑA MANUELA PERMUY VIÑAS
 (VIUDA DE JOSE PAZ FREIRE)
 QUE FALLECIO EN PERLIO-FENE, DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS
 — D. E. P. —
 SUS HIJOS, NIEVES, MANUEL, DOLORES, MARIA Y JUAN JOSE; HIJOS POLITICOS, ENCARNACION LAMAS Y GUMERSINDO FERNANDEZ CALVO; NIETOS, Y DEMAS FAMILIA,
 RUEGAN una oración por su alma y la asistencia al acto del entierro al Cementerio de Perlio, que se celebrará hoy martes, a las CINCO de la tarde, favores por los que anticipan su agradecimiento.
 Casa mortuoria: LA TORRE.
 PERLIO-FENE, 9 DE MARZO DE 1976.
 («Gran Funeraria»)